

Regimiento de la FaCh en Quintero se une a la campaña “Ponte en mi Lugar” en el instituto Teletón de Valparaíso

El martes 28 de octubre, el Regimiento de Artillería Antiaérea y Fuerzas Especiales de Quintero participó activamente en la jornada “Ponte en Mi Lugar”, realizada en el Instituto Teletón de Valparaíso. Esta actividad forma parte de las iniciativas de vinculación que lidera la institución para promover valores fundamentales como la solidaridad, el compromiso y el servicio a la comunidad.

Como parte de esta experiencia, los integrantes del regimiento compartieron momentos de encuentro y aprendizaje con personas en situación de discapacidad, llevando un mensaje claro: la Fuerza Aérea no solo protege el espacio aéreo, sino que también se compromete con el bienestar y la inclusión social. La actividad busca sensibilizar y estimular la participación ciudadana, enfatizando la importancia de apoyar y valorar a cada persona, sin importar sus diferencias.

Anuncio Patrocinado

Esta colaboración fortalece el acercamiento entre la FACH y la Teletón, dos instituciones dedicadas a servir y acompañar a la comunidad, demostrando que la grandeza está en el acto de estar presentes, en ponerse en el lugar del otro y en construir juntos una sociedad más solidaria y justa.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

